



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/39/926

S/17321

2 julio 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones

Tema 25 del programa

LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS

A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES

E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo año

Carta de fecha 26 de junio de 1985 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de los Estados Unidos de América
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle el texto de una declaración de fecha 20 de junio de 1985 emitida por el Departamento de Estado de los Estados Unidos de América con respecto a la interrupción por Nicaragua de las negociaciones de paz de Contadora.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la declaración adjunta como documento oficial del trigésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General, en relación con el tema 25 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Vernon A. WALTERS

ANEXO

Declaración de fecha 20 de junio de 1985 emitida por el
Departamento de Estado de los Estados Unidos de América
con respecto a la interrupción por Nicaragua de las
negociaciones de paz de Contadora

Lamentamos la actitud asumida por el Gobierno de Nicaragua al apartarse del proceso de Contadora.

Durante más de dos años, las naciones de Centroamérica y del Grupo de Contadora se han esforzado por llevar la paz a esa región. Se ha logrado un gran avance en la labor de llegar a un acuerdo que atienda los intereses de todos en la causa de la paz. En la reunión que comenzó el 18 de junio en Panamá y que se suspendió ayer, se iba a estudiar una propuesta del Grupo de Contadora acerca de un acuerdo sobre temas fundamentales en materia de seguridad.

Nicaragua, ante la perspectiva de negociaciones serias, se negó a examinar siquiera la propuesta del Grupo de Contadora. Los repetidos esfuerzos que realizaron los cuatro patrocinadores de Contadora para lograr que los nicaragüenses reconsideraran su posición dejaron en claro que la delegación de Nicaragua actuaba siguiendo instrucciones firmes de Managua.

Los Estados Unidos de América reiteran su propio apoyo decidido a un acuerdo regional amplio y verificable. En un comunicado del Grupo de Contadora dado a publicidad ayer se señala que Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras reafirmaron su compromiso en lo tocante a llegar a un acuerdo regional. La paz en Centroamérica es responsabilidad de todos; Nicaragua sencillamente se ha apartado de la tarea. Instamos al Gobierno de Nicaragua a que vuelva a unirse al proceso de paz conforme al programa ya establecido por los países de Contadora.

